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令和　２年度
分類 項目 予算額 決算額 比較 予算額
会費 地区協力金 740,000 721,800 -18,200 720,000

市交付金 3,674,000 3,674,000 0 3,674,000
社協補助金 118,000 113,000 -5,000 113,000

委託料 活性化委託事業 399,600 399,600 0 0
前年繰越 572,199 572,199 0 619,863
協賛金 1,000,000 965,000 -35,000 1,000,000

合計 6,658,799 6,710,661 51,862 6,281,863

令和　２年度
分類 項目 予算額 決算額 比較 予算額

事務委託料 120,000 120,000 0 120,000
活性化委託事業 399,600 399,600 0 0

積立金 神輿積立金 100,000 100,000 0 100,000
予備費 14,199 0 14,199 106,863
合計 6,658,799 6,090,798 568,001 6,281,863

委託料
　地域活性化事業料

　地域活性化事業料

１．収入の部 平成３１年度
収入源

155,000 265,062 110,062 155,000

　盆踊り・秋祭り広告掲載代金
　出店・食券売上・祝い金
　新年会・利息・他

　世帯数×年400円
　市コミュニティ事業交付金
　社協補助金

雑収入

補助金

令和２年５月３１日 第８３号　(２)コミュニティだより

平成３１年度　収支決算　・　令和　２年度　予算 単位：円　

使用途
２．支出の部 平成３１年度

事業費
1,045,000

1,520,000

983,486

1,437,830

61,514

82,170

部会事業費

事務費

一般事業費 3,460,000 3,049,882 410,118

1,045,000

1,500,000

　敬老事業・防災会・子ども会活動・新年祝賀会
　町づくり活動・ウォーキングデー
　運動会・盆踊り・秋祭り・文化祭
　広報部会・福祉部会・体育部会・環境安全部会
　文化部会・女性部会・女性消防クラブ・長寿部会
　消耗品費・会議費・研修費・渉外庶務費
　設備費・コミ機関紙費・リース料・HP委員会
　事務局員の委託料

　神輿購入の積立金

3,410,000

収入決算額 ６,710,661

支出決算額 6,090,798

差引額 619,863



　本年度、１丁目町内会会長を拝命しま

した小川で御座います。

　今年に入り新型コロナウィルスの感染

が広がり、４月には緊急事態宣言が発令

され不安の毎日が続いていると思います

感染予防のため、コミュニティセンター、

公共施設の閉館のため行事も中止になっています。

　終息がいつになるのか見当がつかない今、７月の団地ま

つりの開催も判断が難しいと思います。人との接触をなるべ

く避けて新型コロナウィルスに感染しないように気をつけま

しょう。

　私事ですが、九州長崎県で生まれ育ち

青年期には東京で仕事に勤しみ、名古

屋営業所への転勤命令とともに愛知県人に変身し、結婚を

期に、ここつつじが丘に流れ着き３８年目になります。他所

者の私が町内会長など、おこがましいとは思いますが。

　さておき、昨年度末より、全世界に影響を及ぼした、コロ

ナウィルスによりつつじか丘も大変な事態となってしまいま

した。

コミュニティ総会も開催出来ず、町内会総会も開催出来

ず我が町内会のみならず、他町内会様もご苦労されている

事と思います。本当にお疲れさまです。

　さて、我が１丁目町内会は、全加入世帯数１５０と最小町

内会では在りますが、本年度も山椒は小粒でも・・・・・をモッ

トーに新役員全員の力を拝借し、諸行事への参加と地域

融和を目指し、一生懸命に頑張りますので皆様方どうぞ宜

しくお願い致します。 　本年度の２丁目町内会長を務める事に

なりました塚本です。

　現在まで町内会活動を殆ど行ってい

ないことから、重要な任務を果たす事が

出来るか不安で一杯です。

　このたび、２丁目管理組合の理事

長の大任を拝しました。

　地域の役は、とても面倒なので率先し

てやる人は、まずいないでしょう。私も

その一人です。

　私自身も努力し、皆様方のご支援、ご協力により２丁目町

内会のモットーである“安心安全で、ふれあいの町づくり”を

推進し使命を果たしたいと思っています。

　少しでも気持ち良く暮らす基本は“挨拶から”と考えてい

ます。

　隣近所の挨拶は勿論、気楽な挨拶、声かけにより“絆・助

け合いの心”信頼感が生まれると思っています。

　また、高齢者・一人暮らしの方には、不便な事、希望した

い事等があれば気軽に相談出来る雰囲気を作って行きた

いと思っています。

　評議員一同、力を合わせ頑張りますので、１年間どうぞよ

ろしくお願い致します。

　ですが、いざその仕事をやってみると、ことの他、大切で

ある事がわかります。

　他の地域で居住した時に、駐在員を５年間経験しました

が、貴重な体験だったと思っております。

　微力ではありますが、住みやすい郷土、地域のために、

出来る事をコツコツと行ってまいりたいと思います。

　最後に、新型コロナウィルスに感染しないよう、お気をつ

け下さい。

　会　長　　小　川　文　晴

自治会長２年目へ

　理　事　長  　木　村　好　徳

２ 丁 目 管 理 組 合

できることをコツコツと

　会　長　　塚　本　 　努
２ 丁 目 町 内 会

令和２年５月３１日

令和　２年度　各町内会、各部会代表者のご紹介

　(掲載は順不動、敬称略)

第８３号　(３) コミュニティだより

　(ご協力頂いた皆様方に感謝します)

町内会の融和を目指し

１ 丁 目 町 内 会

　会　長　　壬　生　博　文
朝 倉 団 地 自 治 会

私の気持ち



　この度、３丁目町内会の会長を務めさ

せて頂く事になりました永井と申します。

　このつつじが丘に引っ越してきて初め

ての班長の年に、会長と言う責務を果た

　この度、４管理事長を務める事になりま

した浅谷です、宜しくお願いします。

　今年は、新型コロナウィルスの影響で

総会も書面決議書で令和２年度のスタ

せるかとても不安でした。その中でコロナ感染対策によって

度重なる行事や会議の変更、延期、中止と言うイレギュラー

な対応。

　しかし、丁寧に詳しく教えて下さる前年度４役の皆様、そ

れを参考に共に思案し行動して下さる今年度４役の皆様

のおかげで、その不安はなくなりました。

コロナ感染対策のため、まだ班長全員が揃っての会議は

行えておりませんが、班長さんと町内の皆様と共に活気あ

ふれる町内会となるよう、１年間精一杯務めさせて頂きたい

と思います。どうぞ宜しくお願い致します。

ートに成りました。突然来る自然災害、東南海地震、温暖化

による台風豪雨と、いつ何が起きるか解りません。

　日頃から住民同士の親睦を深め共助の誠心を築いてい

かなくてはと思います。４管独自の取り組みを見ますと、安

心となり組、ふれあいサロン、ふれあい居酒屋などで、輪が

出来、和が生まれ共助の体制が整いつつ有るように感じま

す。世話人の方、本当に有り難うございます。４管全体で盛

り上げて行けたらと思います。コミュニティの行事伝統を守

りながら、運動会や祭り等、少子高齢化による人員集めに

苦慮している現実を見直し、より良い方向へ進めて行けた

らと思います。

コロナウィルスの早い収束を願い、安全で住み良いつつ

じが丘である様に、ご指導、ご協力を頂きながら精一杯務

めたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します

　本年度４丁目の会長を務めさせて頂く

事になりました。

　４丁目に住み始めて２７年になりま

す。その間、町内会の活動や行事等、

余り積極的に参加して来ませんでした。これを機会に

今までの分も含め町内会の活動に微力ながら貢献したいと

思います。

　この様な事情に関係なく、新型コロナウィルスの影響で、

新年度の行事は、中止・延期の憂き目に合っています。こ

の災難が早く収束することを願うばかりです。

　過去の例にとらわれず、少しでも改善出来るよう努力をし

ようと思います。それには、皆様の理解と協力が必要となり

ます。日頃の町内会活動に、ご意見等がありましたら、ご連

絡下さい。役員と相談し対処したいと思います。

　これから１年間精一杯、努力します。何卒宜しくお願いし

ます。

　知多市全７地区中６地区まで設立が

進んでいました。最後となったのがつつじが丘です。つつじ

が丘では、毎月２・４週目の金曜日に“スポーツデー教室” 

と言う活動を行っており、総合型の活動を行っていると思え

ましたが、大きな違いは有料会員にて運営されて行くのが

総合型で、デー教室は無料です。“お金を出してでも健康

活動を行う”が市の考えです。

　ここに疑問が有り、設立の一歩が踏み出せませんでした。

市の意向を無視する事が出来ず準備に入りましたが、コロ

ナウィルスに阻まれている状況です。未曾有の状況下では

ありますが、何とか活動の協力者と共に設立したいと考えて

おります。

体　育　部　会

　会　長　　玄　田　　環

　令和元年の末から知多市全土に展開

されている“総合型地域スポーツクラブ” 

の設立準備に着手し始めました。

－大きな岐路－

　会　長　　伊　藤　元　久
４ 丁 目 町 内 会

安全 安心 目指して

４ 丁 目 管 理 組 合

コミュニティだより令和２年５月３１日 第８３号　(４)

会長就任にあたって

　理 事 長　　浅  谷  幸  男

活気あふれる町内会へ

３ 丁 目 町 内 会

　会　長　　永　井　 　梓



　部会員の多くは民生・児童委員を兼ね

活動しています。現在は新型コロナウィ

ルス感染の影響下に有り、ひとり暮らし・

高齢世帯への交流が突然寸断され、電

話・インターホン越しに生活状況や相談事などを伺いました

が、皆さん口を揃え“寂しい”と、サロンやサークルに参加出

来ず、友達や先生とも会えず辛い毎日を過ごしていると話

されました。又、昨年１２月より民生・児童委員に成られた部

会員も不安と戸惑いの日々と推察します。

　当部会恒例のさわやか交流会も延期か中止の現状です

今迄さまざまな事業が予定通り出来ていた事に本当に感

謝の気持ちで一杯です。

【皆さんおはようございます。只今より第１回さわやか交流会

を始めます。本日の演目は○○とふれ合い昼食会ですどう

ぞ皆さん楽しんで下さい。】司会の声が一階ホールに響き

渡る場景が浮かびます。１日も早い再開(会)を願っていま

す。

部員７名と部員ＯＢの協力で、広報誌の原稿依頼、現場で

の取材、写真撮影及び街宣活動を実施してまいりますので

ご協力をお願い致します。

　今、この原稿を書いている時に連絡が入り、ウォーキング

デーと父ちゃんソフトボールの中止が決定したとの事。運動

会の開催も怪しくなって来たとの情報も入ってきました。

　最近の新聞・テレビは、新型コロナウィルスのパンデミック

(世界的大流行)を伝える報道をしています。

　４月１０日には、愛知県から緊急事態宣言が発令されまし

た。新型コロナウィルス対策の「外出自粛」「手洗い３０秒」

「マスクの着用」「うがいの励行」「三密(密閉、密集、密接)の

回避」を行って、自分の命、家族の命、知人・友人の命を守 

って下さい。ワクチンが出来る迄の辛抱です。

　皆さんこんにちは、お元気でお過ごし

でしょうか。本年も昨年に引き続き、知多

市駐在員をお受けする事になりました。

　新緑と花のきれいな季節となりましたが

新型コロナウィルス感染拡大のため、春

の色々な行事が中止となり、春を楽しめ

ないのが残念です。 　 昨年の経験を活かし、皆様のお役に

立てます様に精進してまいります。どうぞ宜しくお願い致し

ます。

　季節は桜からツツジへ、木々には新芽が芽吹き気分も晴

れ晴れとし過ごしやすくなりました。しかし、中国で突然発

生した新型コロナウィルス感染症を対岸の火事として見て

いた事が、今や世界中に蔓延しており留まる事を知りませ

ん。４月７日政府により、緊急事態宣言が発令されました。

感染予防の為、休業要請に不要不急の外出を控える様、

自粛要請が出されました。知多市役所からも様々な自粛要

請が出されており、何かと不自由な生活を強いられておりま

す。ストレスも溜まりがちになります。屋内でも軽いストレッチ

を行い、身体も気分もリフレッシュして下さい。

　最後になりましたが、つつじが丘から一人の感染者も出さ

ない事を心より願っております。

　皆様方も、大変なご苦労をされていると思います。

　当部会も、各総会や毎年楽しみにしています、花見が中

止となりました。

　さて、当部会は盆踊り、秋祭り、文化祭の運営協力を行い

安心、安全なつつじが丘に貢献をしていますが、当地域の

少子高齢化が進み、秋祭りの神輿担ぎ手不足や、文化祭

の作品不足となっています。

　当部会のみこし保存会は、厄年と前後の歳の方が中心と

なり神輿を担いでいます。入会対象年齢は１８歳以上で、

随時コミュニティセンターで受付を行っています。

　文化祭も高齢化で作品が不足しています。特に写真が不

足していますので、写真を撮っている方は出品をお願いし

ます。

　最後に、コミュニティだよりが発行される頃には、新型コロ

ナウィルスが終息に向かっている事を願っていすます。 　「ステイホーム」。

 会　長　　島　 　惣　　一
環  境  安  全  部  会文　化　部　会

　会　長　　土　橋　 　隆

令和２年５月３１日第８３号　(５) コミュニティだより

お願い

福　祉　部　会

　会　長　　松　下　邦　雄
広　報　部　会

会　長　　鈴 木　不 二 雄

　昨年度は副部会長、今年度は部会長

を務めさせて頂く事になりました。今まで

コミュニティ事業には携わって来ません

でしたので昨年の経験しか有りませんが、

新型コロナウィルスとの闘い

１日も早い再開を 客観的に親しみやすい広報



　今年度の女性消防クラブ部会長を務

める事となりました。

　長寿会の運営は、初めてですが、部

会の諸先輩のご協力、ご指導を賜り、

推進して行きたいと思います。　新型コロナウィルス感染拡大の影響

を受けて、例年通りの活動を行うことが出

来るのか不透明な状態です。今は、健康を第一に考えて

外出自粛が続いていますが、必ずや収束するとの思いで

今はその時を待っています。無事に活動を再開することが

出来ましたら、部員の方々と協力しながら楽しく取り組んで

いきたいと思います。

　心臓マッサージの方法やＡＥＤの使い方等、知多市の消

防士さんから直接お話を聞く機会もあります。災害は

突然やってきて、日常を壊してしまうものです。私達に何が

出来るか考えながら、１年間頑張ります。宜しくお願いしま

す。

　長寿部会は５地区で構成され、会員

数約４９０名です。健康、友愛、奉仕、の精神に基づき、各

会員の善意により、活発に活動しております。各会では、日

頃から健康維持向上、日常生活の充実を図る手助けとして

グラウンドゴルフ、旅行、誕生会、健康麻雀、カラオケ、また

横繫がりのサロン参加、お助け会、コミュニティ行事への参

加、地域福祉として、友愛訪問活動、子どもの登下校見守

り、課外教室支援、交流会活動を行っています。

　一方では、会員の減少が課題であり、高齢者が増えてい

る現状では絶好のチャンスですが、社会構造、環境変化に

よりミスマッチが生じており、入会促進が進みません。定年

退職後は、年を重ねて行けば遠くの親戚、友人よりも居場

所は「長寿会」です。高齢者にとって健康維持は、最も大切

なもので、人は皆んな、何時迄も楽しく生きて行く事が望み

です。この時こそ、連帯と共同、ふれあい、支え合い、

の精神を根本に地域、コミュニティを支える潤滑油として、

会員増員活動を頑張って行きたいと思います。年を重ねる

と自己中心的になりがちな生活に、視野を広く、愉快に、楽

しく、共に笑える長寿会員として、日々が養ってくれると確

信します。

　こんにちは。私は我が子の小学校入学

にあたり、自分の子ども時代と似た環境

を求め、一昨年つつじが丘に越してきま

した。私が育ったのも緑や公園が多く

車道の少ない団地です。その環境のおかげで、子ども時代

をのびのび過ごす事が出来ていたのには成人してから気

がつきました。

　ただ、つつじが丘には私が生まれ育った団地には無い物

がありました。

　それは行き交う人同士の「あいさつ」です。友人知人に関

係なくあいさつをするこの土地柄のおかげで私たち家族は

ホッとできました。

　今年度、女性部会長を務めさせていた

だく事になりました。

　女性部会は、盆踊り・秋祭り・文化祭の

３つの行事をお手伝いさせて頂きます。子ども部会から、コミュニティのみなさんにお願いです。

これからも引き続き、地域で子どもたちを見かけたら、あい

さつをお願いします。「知らない大人とは口をきいてはダメ」

と学校で習う時代です。子どもたちの方から、あいさつをす

るのは難しいです。

　あいさつと言う形で「君たちを見守ってるよ」のメッセージ

をもらって育った子どもたちが、やがて大人になりこのコミュ

ニティをあたたかく支えていく存在になります。

　我が子が小学校を卒業して以来、地域の行事から遠ざか 

っていたので久しぶりの参加となりますが、楽しみながら女

性部会の皆様と一緒に力を合わせて行事を盛り上げていき

たいと思います。

　何も分からないまま引き受けてしまい、至らない点が多々

あるかと思いますが精一杯頑張りたいと思いますので、１

年間どうぞ宜しくお願い致します。

どうぞよろしくお願いします。

長　寿　部　会

　会　長　　岡　田　孝　義

地域との関わりを大切に

女　性　部　会

　会　長　　道 林　 洋 理 子

女　性　消　防　ク　ラ　ブ

　会　長　　平　松　京　子

地域を守るあいさつの力

子　ど　も　部　会

　会　長　　佐　治　 　愛

災害に備えよう 繫がりを持とう

第８３号　(６)コミュニティだより令和２年５月３１日



8 水 2 水

25 土 3 木

29 水

7 木 6 日

9 土 9 水

10 日 13 日

13 水 16 水

14 木 23 水

20 水 27 日

23 土 3 土

27 水 4 日

30 土 11 日

31 日 14 水

3 水 21 水

10 水 31 土

13 土 1 日

14 日 地区運動会　 (中止) 7 土

24 水 11 水

25 木 1 火

27 土 7 月

28 日 9 水

1 水 19 土

8 水 9 土

11 土 10 日

14 火 20 水

15 水 10 水

18 土 21 日

22 水 24 水

28 火 7 日

1 土 10 水

2 日 17 水

5 水

18 火

19 水

20 木

26 水 ②秋祭り実行委員会 (＋出店者)

1

12

2

3

10

11

7

盆踊り大会

8

②盆踊り実行委員会 (＋出店者)

父ちゃんソフトボール中央大会  (中止)

①防災訓練実行委員会

防災炊飯研修会

盆踊り練習会①

盆踊り練習会②

敬老事業実行委員会

防災救命研修会

交通安全啓発活動

(交通安全推進大会)

地域(市長)懇話会　  (延期)

①秋祭り実行委員会

①幹部会

①防災役員会  (中止)

①ＨＰ委員会 　(中止)

①盆踊り実行委員会

③運動会実行委員会(反省会)  (中止)

①緑化事業(肥料)

①運動会実行委員会  (中止)

①学校地域協働会議  (中止)

防災会研修会　 　(中止)

父ちゃんソフトボール予選　  (中止)

②緑化事業(花苗配布)

令和２年５月３１日

(つつじが丘小学校運動会)　 　(中止)

春のクリーンキャンペーン　 　(中止)

②運動会実行委員会  (中止)

部会・町内会代表者会議

　令和　２年度　主なコミュニティ行事予定

第８３号　(７)

各地区代表者会議

コミュニティ総会／防災会総会  (中止)

(スポーツデー)ウォーキングデー  (中止)

秋祭り

4

5

6

9

秋のクリーンキャンペーン

③盆踊り実行委員会(反省会)

地区防災訓練担当者会議

②ＨＰ委員会

新旧コミュニティ役員会

役員会／②防災役員会

(スポーツデー)グランドゴルフ大会

文化祭

②文化祭実行委員会

③緑化事業

④幹部会

⑤幹部会

ビーチボールバレー大会

防犯パトロール

(市・消防出初式・成人式)

③幹部会

(スポーツデー)ボーリング大会

新年祝賀会

②学校地域協働会議

③文化祭実行委員会(反省会)

④秋祭り実行委員会(反省会)

③防災訓練実行委員会(反省会)

①文化祭実行委員会

防災訓練

③秋祭り実行委員会

②幹部会

②防災訓練実行委員会

敬老祝賀事業(記念品配布)

部会対抗囲碁ボール大会

(スポーツデー)ウォーキング＆バーベキュー



令和２年５月３１日 第８３号 (８)

つつじが丘ホームページのご案内

パソコンやスマホでつつじが丘コミュニティの情報を

得ることが出来ます。「つつじが丘ホームページ」を

是非見てください。

右側に記載の方法で

アクセス出来ます。

コミュニティ事務所の

開室時間のお知らせ

火・木・土曜日

午前9:30～11:30

緊急の場合は山室会長に

相談して下さい。

０９０－８１５９－６４６９

連絡・印刷・コピー等の

利用は上記の時間にお越

し下さい。

ボランティアの募集
コミュニティでは、次のボランティアを募集しています。

❖ コミュニティ事業「盆踊り」「秋祭り」「文化祭」等での、

放送設備の設置と操作を担当するボランティアを

１～２名程度募集します。

① 簡易放送設備の操作等に興味のある方

② ラジカセ等のオーディオに興味のある方

③ 数年間継続できる方

④ コミュニティや地域活動に関心のある方

原則無報酬での活動となります。

協力して見たいと思っている方の応募を

お待ちしています。

問い合わせ・申し込みは コミュニティ事務局まで

ＴＥＬ・ＦＡＸ ０５６２－５５－６１０５

お知らせ

第８４号は新型コロナウィルス感染拡大防止対策

の影響で取材活動や編集会議など活動が出来ない

ため当面の間発行を延期します。




